

en 1941), y hoy la tiene de las más bajas, con 9,26. Téngase en cuenta que la de España (12 por 1.000 habitantes) es de las más bajas de Europa. También ha descendido mucho la mortalidad por tuberculosis, la infantil, etc.

Muchos millones de pesetas ha costado al Estado el cubrimiento del río Ego, cuya obra es de tal envergadura que supera con mucho las posibilidades de la hacienda municipal

más floreciente, por lo cual al Estado hay que pedirle que cubra la cuarta parte del río que queda libre, pues observo que los pocos casos de fiebre tifoidea que se dan en esta villa se presentan con mayor frecuencia y gravedad en las casas de las inmediaciones del río al descubierto.

Finalizo este artículo haciendo constar que, a mi juicio, uno de los mayores méritos de un

*EIBAR.—Entrada al claustro de la Iglesia.*

